

# Orgel wieder in Betrieb



*Jens Krug von der Orgelbau Graf AG erklärt, was getan wurde. (Bild: spo)*

**Dank einer grosszügigen Spende einer Stiftung konnte die Orgel in der Gormund-Kapelle der dringend nötigen Revision unterzogen werden.**

Als man vor sechs Jahren Schimmel an der Orgel in der Gormund-Kapel-

le entdeckte war klar: Hier muss gehandelt werden. Doch das Geld – immerhin 25 000 Franken kostet die Revision – fehlte. Dank einer grosszügigen Spende einer Stiftung wurde die Erneuerung nun möglich und nach drei Wochen Arbeit, ist die Orgel bereits wieder in Betrieb.